

## 700 Zuschauer sahen ein berührendes Stück über Flucht

AYENWOLDE - Am Freitag begeisterten die Laienschauspieler vom Bürgerverein Hatshausen-Ayenwolde zusammen mit vielen Darstellen aus befreundeten Theatergruppen rund 700 Zuschauer mit der ersten von 13 geplanten Aufführung des Stückes "Heimat" von Erhard Brüchert. Die Zuschauer verfolgten die Handlung, bei der es um das Miteinan-

der, aber leider auch Gegeneinander zwischen Flüchtlingen und Einheimischen bei Kriegsende 1945 geht. Dabei werden vor allem Konfliklinien zwischen Einheimischen und Flüchtlingen lebendig aufgezeigt. Ein Panorama einer vergangenen Zeit, aber mit großer Aktualität. Bis zum 12. August folgen 13 weitere Aufführungen.